



## 練馬区ホームページの意見欄に区立学校あての教育活動を妨害する内容の書き込みがあったことへの対応について

と き 9月27日(土) 午後6時 発表

と ころ 対象校 練馬区立光和小学校(石神井町 2-16-34)、練馬区立石神井中学校(石神井台 1-32-1)

平成26年9月21日(日)午前中に、練馬区の公式ホームページの意見欄に練馬区立光和小学校と石神井中学校の運動会開催を妨害する内容の書き込みがありました。

そこで、該当校から警察署に捜査を依頼しました。光和小学校については、9月28日(日)に運動会の開催が予定されていたため、安全が確保されるまで実施は困難であると判断し、延期することといたしました。今後の実施の可否については、捜査状況を見極め、改めて判断してまいります。なお、石神井中学校については、5月に今年度の運動会をすでに終えております。

両校については、今後も児童・生徒の安全確保に向け、民間警備員を配置するとともに、警察による警備や巡回、保護者等には付き添いや地域の見守りを依頼し、対応の強化を図ってまいります。

### 【事案の概要】

平成26年9月22日(月)午前、区公式ホームページの意見欄への匿名による書き込みが確認された。その内容は、光和小学校が運動会を開催した場合、学校に爆弾を仕掛け、児童を誘拐するというものと、石神井中学校の体育祭に爆弾を仕掛けるというものであった。

同日、練馬区教育委員会から光和小学校と石神井中学校へ直ちに情報提供するとともに、学校への直接の書き込みや投げ込み、不審物等がないかの確認を依頼した。同日、光和小学校と石神井中学校は教育委員会と協議のうえ、石神井警察署に捜査を依頼した。警察署は本日現在、捜査を進めている。

光和小学校と石神井中学校は、教育委員会と協議し、9月27日(土)の午後に緊急保護者会を開催し、本事案の経緯と今後の対応について説明し、保護者に理解と協力を求めた。光和小学校については、児童が安心して安全に運動会に臨めることを第一に考え、来月以降に運動会を延期することを決定した。

### 【今後の対応】

- (1) 練馬区、光和小学校および石神井中学校は、警察の捜査に全面的に協力する。
- (2) 民間警備員の配置、安全安心パトロールカーの巡回等、子供の安全確保に取り組む。
- (3) スクールカウンセラー等を活用し、児童・生徒の心のケアを図る。

### 【教育委員会のコメント】

インターネットを介した学校の教育活動を妨害する書き込みがありました。教育委員会は、学校と協議のうえ、児童の安全を最優先に考え、予定されていた運動会を延期して実施することを決定しました。運動会に向け、熱心に練習に取り組んできた児童や指導してきた教職員、開催を楽しみにしていた保護者や地域の皆様のことを考えると、誠に遺憾であります。教育委員会といたしましては、引き続き児童・生徒の安全を確保するために万全を期してまいります。

**【参考】**

両校のプロフィール

学校名：練馬区立光和小学校

所在地：練馬区石神井町 2 - 1 6 - 3 4

校長氏名：植村 茂樹（うえむら しげき）

在校児童数：8 2 9 人

学校名：練馬区立石神井中学校

所在地：練馬区石神井台 1 - 3 2 - 1

校長氏名：田中 隆史（たなか たかし）

在校生徒数：6 5 5 人

**【問い合わせ】**

練馬区教育委員会 教育振興部 教育指導課 指導主事 電話 0 3 - 5 9 8 4 - 5 7 5 9